

In Anerkennung besonderer Verdienste um die Denkmalpflege Verleiht die Senatsverwaltung für Stadtentwicklung auf Vorschlag des Landesdenkmalamtes Berlin dem Ehepaar

NICOLA HALDER-HASS UND MARTIN HALDER

DIE FERDINAND-VON-QUAST-MEDAILLE.

BERLIN, DEN 20. DEZEMBER 2004

Ingeborg Junge-Reyer Senatorin für Stadtentwicklung MIT DEM KAUF UND DER RESTAURIERUNG DES EHEMALIGEN STRASSENBAHNDEPOTS WIEBESTRASSE 36/37 IN BERLIN-MOABIT UND SEINER UMNUTZUNG ZUM "MEILENWERK - FORUM FÜR FAHRKULTUR" HABEN NICOLA HALDER-HASS UND MARTIN HALDER EIN LANGJÄHRIGES SORGENKIND DER DENKMALPFLEGE VOR DEM BEANTRAGTEN ABBRUCH BEWAHRT. STATT DESSEN ENTWICKELTEN SIE EIN MUSTERPROJEKT DER DENKMALERHALTUNG UND DENKMALKONVERSION. DIE SANIERUNGSARBEITEN FÜR DAS VIELFÄLTIG NUTZBARE ZENTRUM FÜR OLDTIMER ERFOLGTEN 2002–2003 UNTER LEITUNG DER HAMBURGER ARCHITEKTEN DINSE - FERL - ZURL UND WURDEN OHNE ÖFFENTLICHE ZUSCHÜSSE REALISIERT.

Gleichermassen inspiriert von ihrer Begeisterung für alte Gebäude und alte Autos, gepaart mit klugem Unternehmergeist, Mut und Phantasie, haben Nicola Halder-Hass und Martin Halder Berlin eine einzigartige Themenimmobilie und aussergewöhnliche Denkmaladresse im "Huttenkiez" und Quartiersmanagementgebiet Beusselstrasse geschenkt. Das Projekt findet weit über die Stadt hinaus Anerkennung, ist für alle Beteiligten ein wirtschaftlicher Erfolg und strahlt positiv auf die benachbarten Stadtviertel aus. Nicola Halder-Hass und Martin Halder haben mustergültig vorgeführt, dass sich auch für schwierig zu nutzende Baudenkmale optimale Lösungen entwickeln lassen und sich Denkmalerhaltung für den Eigentümer wie für die Gesellschaft lohnt.